



Reyes Rodríguez Mondragón defendió presupuesto del TFE ante la Cámara de Diputados

El presidente del TFE, el magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, estuvo ayer en la Cámara de Diputados para defender su presupuesto para el próximo año de 3 mil 890 millones de pesos y que incluye casi 80 millones para el recuento de los votos en la elección del 2024, en caso de ser necesario.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!802?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!802&authkey=!AAHQNxoQ2Ja9_uQ&ithint=video&e=BaCMHh